

このコーナーは、皆さんからの情報やご意見などで作ります。お気軽にお寄せください。いただいたおたよりは、掲載することを前提としますが、内容や紙面の都合により、文面の一部省略、または掲載できない場合もありますのでご了承ください。また、各講座、教室、会員募集などの場合は、費用がかかることもありますので、投稿者へ内容をあらかじめお問い合わせください。
秘書広報係 ☎64-7712



みんなが主役



▲いとう こうすけさん

玉村ツアー寄席が開催されました

町内の3カ所の飲食店を移動しながら、各場所で落語や音楽などを聞く「第1回玉村ツアー寄席」が開催されました。(主催: ManyScent 企画運営協力: 県立女子大学芸術プログラム) 演芸では町内在住の落語家やハーモニカ演奏者のほかに、プロの落語家やマジシャンなどがツアーを盛り上げ、参加者は楽しみながら地元グルメを堪能していました。



小型船舶操縦士免許講習会を開催します

ボートや水上オートバイの操縦に必要な小型船舶操縦士免許は、5年ごとに更新する必要があります。有効期限の1年前から免許更新することができ、一般財団法人日本海洋レジャー安全・振興協会はその講習を主催し、玉村町においては群馬ボートライセンスクールが開催しています。

開催日時 7月29日(土)、8月26日(土)

※事前申し込みが必要です。場所 文化センター

申し込み・問い合わせ先 群馬ボートライセンスクール
☎0274(42)7819
または <http://gbs.jp> よりお問い合わせください。

申込締切
・7月29日開催
↓7月14日(金)まで
・8月26日開催
↓8月11日(金)まで



自衛隊入隊・入校予定者者激励会を開催しました

玉村町から新たに自衛隊に入隊・入校する人を激励する「玉村町自衛隊入隊・入校予定者激励会」が、2月23日に役場で行われました。町長、自衛隊群馬地方協力本部長、玉村町自衛隊家族会長から激励の言葉を贈られた入隊・入校予定者は、それぞれ陸上自衛隊・海上自衛隊の各部隊や防衛大学校に進み、自衛官としての道を歩んでいきます。



▲内山 ひでみさん

春の自然野鳥観察会を開催します

自然豊かな岩倉自然公園水辺の森の環境整備と自然を生かした活動をしている会では、この時期に多くの渡り鳥が見られることから野鳥観察会を開催します。日本野鳥の会会員の方の解説を聞きながら森を巡ります。何羽の鳥を探すことができるか、ぜひ、参加してみてください。

日時 4月23日(日)
午前9時~11時

場所 岩倉自然公園水辺の森 芝生広場集合

小雨決行・荒天中止
※双眼鏡などを持っている人は、ご持参ください。

主催 岩倉自然公園水辺の森を愛する会
問い合わせ 玉村町住民活動サポートセンター「ぱる」
☎(65)7155



▲たかはし るきやさん

TAKE FREE

こんにちは!

県女フリーペーパー部です!!

こんにちは、皆さんいかがお過ごしですか? 最近は随分寒さも和らいで、過ごしやすい季節が近づいてきていますね。

私たち県女生も、テストやレポートが終わり、やっと春休みになりました! 冬休みもそれぞれが実家に帰って成人式に出たり、お正月を家族とゆつくり過ごしたり、それぞれが充実した時間だったようですが、春休みは卒業旅行や留学など、国内外を飛び回っている学生が多いように感じます。

私の周りでも、卒業旅行に韓国や香港、イタリアなど、さまざまなところに行っている先輩がいらっしやいました。私も3月の頭から2週間程、留学でイタリアとスペインへ行くので、この記事が発行されているころにはおそらく帰ってこころかと思えます。県女は留学制度が充実しているため、周りの学生でも留学に行く人がとても多く、アメリカに1年間留学に行く友人や韓国でインターンをしている先輩、私たちのように研修旅行に行くグループなどさまざまです。私たちが行くフランス、海外の美術館や建築物を巡り、実際に体験してこころにいったもので、2人の1年生と4人の2年生計6人が参加します。アート系の学科である私にとっては、単位や奨励金もいだけ、安心安全に海外に行けるという本当に嬉しいプランです! 一緒に行く友人とも、事前に女子会を開いて計画を立てたり、何を着ていくか考えたりと、行く前でもすでに楽しい時間を送っています。ちなみに私はせっかくなのでイタリアとスペインに行くので、群馬で普段着られないような服や、日本風の柄の服を持って行くことを考えています。例えば、テロテロなシャツなど、コーディネートを考えるだけでワクワクしてくるようなものはかなりあります! あ、旅行用に古着屋さんで幼稚園児の通園バッグのようなものを買いました! (色柄は違いますが)、マジックテープで止めるタイプだしショルダの肩紐がとっても短いんです! でもペリカの絵がとってもかわいいんです。

留学へ行ったら皆さんの写真と一緒に記事を書きますね! 今回はその洋服の写真です! 楽しみそのままのテンションの高い記事です! 帰国後の記事もお楽しみに!

みんな

元気に筋力トレーニング

109

芝根地区長寿会では、小学3年生と共に筋力トレーニングをしました。

下之宮の原三郎先生作詞の校歌を、15人の長寿会員の皆さんと大合唱しながら1日を過ごしました。



▲中澤 幸葉さん



▲はせがわ まこさん